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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am 08.Juni 2020 

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bauerbach, Peter 

Bonacker, Reinhold 
 Schmitt, Bertram  

Dörr, Elmar 
 Rhiel, Sebastian 
 Röhmig, Sven 
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht          
 Boland, Norbert (Stadtverordneter) 

 
 
 
 
 
 

  
Nicht Anwesend Angelika Aschenbrenner, Dr. Christaian 

Lohbeck (entschuldigt) 
 
  

   
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
  
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
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Teil A 
 
TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Die Ortsvorsteherin begrüßt alle Anwesenden und stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass 
die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden sind und 
das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
werden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
 

Teil B 
 
 

TOP 2  
Haushaltsanmeldungen 2021 
 

1. Weiterentwicklung Bauflächen Lärchenpfad 
2. Ergänzung der LED-Straßenbeleuchtung weiterführen 
3. Ausbau Parkplatz „Am Friedhof“ 
4. Erneuerung der Holzvertäfelung in der Mehrzweckhalle großer Saal ( Unfall und 

Verletzungsgefahr durch defekte Platten ) 
5. Weitere Mittel zur Erneuerung/Sanierung des Kriegerdenkmales (Städtisches 

Eigentum)  
6. Machbarkeitsstudie zur Verlegung der Bahnhaltestelle/Bahnhof mit 

Alternativverbindung Weidegasse – K31 (Bahnbrücke - Fahrradweg)  
 

 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 3  
Geschwindigkeitsmesstafeln 
 
Vorstellung der Angebote verschiedener Hersteller. 
 

- DataCollect 
- Wavetec 
- Radarlux 
- Bremicker 

 
Nach der Diskussion um den die Ausstattung der gewünschten Messtafeln wird die 
varianten der Fa Wavetec bevorzugt. Die genaue Ausstattung wird bei einem separaten 
Termin besprochen. 
 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„Es sollen 2 Geschwindigkeitstafeln der Firma Wavetec Radar Solution angeschafft werden.“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
TOP 4  
Sachstand Urnenwand 

 
Frau Kaioglidou hat mit Herrn Beule ( FB 3 ) telefoniert und Ihm das Problem und die 
Dringlichkeit der Errichtung der Urnenwand erläutert. Unter anderem wurde seitens der 
Ortsvorsteherin bemängelt, dass die vorgelegten Angebote nicht miteinander Vergleichbar 
sind. Das mehrfach Favorisierte Angebot der Fa. Bürkle wird nun endgültig angenommen. 

- Preis ca. 16.000€ 
- 12 Kammern  

Die Kosten für das Fundament sollen noch in dieser Woche ( KW 24 ) durch den Magistrat 
der Stadt Kirchhain als außerplanmäßige Ausgabe beschlossen werden. Nach 
Kostengenehmigung wird die zuständige Baufirma zur Errichtung des Fundamentes 
beauftragt. 
 
Die Erweiterung der Urnenwand um weitere 8 Kammern soll so schnell wie Möglich durch 
die Stadt Kirchhain beauftragt werden. 
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Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 

Teil C 
 
TOP 6 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 
 
Baugebiet Friedhof 

- Die Kanalarbeitern sollen am 15.06.2020 beginnen ( 2 Wochen Straßensperrung) 
- Bis Ende August sollen die Restarbeiten abgeschlossen sein. ( EAM, Telekom, etc.) 

 
Der Ortsbeirat weißt auf das Protokoll vom 18.11.2019 und einem Ortstermin mit Herrn 
Dornseif hin, daß im Zuge der Arbeiten an wichtige Verkehrssichheitspunkte gedacht 
werden muss wie: 

- der Bürgersteig in Richtung Marburgerstraße weitergeführt wird 
- die Verlegung der Bushalltestelle/n  
- der Übergang Burgersteig/Straße in Richtung Friedhof barrierefrei gebaut wird 

  
Aus diesem Grund wird ein Antrag auf Nahmobiltät an den Fachbereich 3 gestellt. 
 
Die Auftragsbestätigung der Ortseingangsschilder durch die Fa. Schacht wurde vorgelegt 
 
Schäden durch die Breitbandverlegung sollen bis zum 10.06.2020 gemeldet werden. 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
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Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
TOP 11 
Verschiedenes 
 
Nächste Ortsbeiratssitzung soll am 24.08.2020 stattfinden 
 
Grundreinigung der Friedhofshalle mit Nebenräumen wurde durch die Fa. Gieß 
zwischenzeitlich durchgeführt 
 
Der Bolzplatz am Feuerwehrhaus muss noch durch die Stadt Kirchhain freigegeben werden. 
Das Schild muss entfernt werden und die Tore sollen wieder aufgestellt werden. Auftrag bitte 
an den Bauhof. 
 
Die zugesagte Erneuerung der Friedhofshecke wurde noch nicht durchgeführt und sollte im 
Herbst 2020 erfolgen um ein erneutes austrocknen der Heckenpflanzen zu minimieren. 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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Wichtige Informationen/Rücksprache 

 

Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 
Stadtverwaltung 

1 Rücksprache Umgestaltung der Einfahrt am Baugebiet 
Friedhof. Verlegung Bushaltestelle, Weiterführung 
Bürgersteig Richtung Marburgerstraße. 
Antrag auf Nahmobilität 

 

2 Verwendung der Ehrenamtspauschale für die 
Geschwindigkeitstafeln möglich? 

 

3 Inbetriebnahme des Bolzplatzes am Feuerwehrhaus 
veranlassen. 

 

4   

 
 
 

 
 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 

Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 
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